
Consiglio Comunale INT 415 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
GABRIO  UN’OCCUPAZIONE  ILLEGALE  E  INSICURA  ANCHE  PER  LA
SALUTE PUBBICA NELL’IMMOBILISMO DEL COMUNE

Considerato

Che più volte  in  questo  consiglio  si  è  affrontata  la  situazione  dell’occupazione  abusiva  dell'ex
scuola Pezzani di Via Millio 42 sede del Centro Sociale Gabrio

Che  in  risposta  ad  una  interpellanza  del  nostro  gruppo  presentata  dal  consigliere  Iannò  EX
SCUOLA PEZZANI DI VIA MILLIO 42 discussa il 20 giugno 2022 la Vice-Sindaca Favaro ha
risposto con una nota protocollo n. 1835 del 27 marzo 2022 predisposta dagli uffici del patrimonio
all’interno della quale veniva scritto che la situazione era stata segnalata al Comitato Provinciale per
l’Ordine e la sicurezza Pubblica istituito presso la Prefettura di Torino.

Che nella risposta all’interpellanza la Vice-Sindaca ha ribadito che avrebbe sollecitato nuovamente
la prefettura vista la necessità dello sgombero per monitorare “lo stato dell’amianto che rappresenta
una priorità dal punto di vista delle nostre responsabilità per preservare la salute pubblica”.

Che il capogruppo di Torino Bellissima in Circoscrizione 3 Scanavino è più volte intervenuto sulla
questione sia in consiglio che con una denuncia presso la locale stazione dei Carabinieri in data 3
luglio 2022.

Che oltre 50 cittadini hanno sottoscritto, dopo una manifestazione musicale abusiva avvenuta presso
il Centro sociale in data 11 giugno 2022 protrattasi fino alle 4:30 del mattino ed iniziata alle ore
23.00, una petizione denunciando un grave disturbo alla quiete pubblica per il quartiere e per i
residenti senza che nessuno intervenisse, petizione allegata dal consigliere Scanavino alla denuncia
ai carabinieri.

Che solo lo scorso 28 settembre abbiamo richiesto una comunicazione che ci  è stata  negata in
merito  all’organizzazione  degli  eventi  serali/notturni  pubblicizzati  anche  sui  social  dal  Centro
Sociale Gabrio previsti l’8 di ottobre e il 4-5-11 novembre presso l’edificio in via Millio 42.

Che Torino Bellissima ha mandato una segnalazione alla prefettura per il suddetto evento.

Che i prossimi eventi dovrebbero svolgersi il 4-5 e 11 novembre prossimi
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Che il gruppo consigliare di Torino Bellissima ha inviato in data 5 ottobre una comunicazione in
merito alla situazione sia all'Ufficio Adempimenti Ambientali per competenza.

INTERPELLA

il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere
• Quale  esito  ha  avuto  la  sollecitazione  alla  Prefettura  fatta  dal  Comune  annunciata  dalla

Vicesindaca in sede di risposta alla interpellanza citata in premessa
• Da chi sono pagate le utenze del suddetto stabile anche in considerazione del caro-bollette
• Non essendoci stata alcuna modifica della situazione già denunciata e discussa nel consiglio del

20 giugno scorso, quali azioni intendano assumere per arrivare allo sgombero dell’edificio e alla
sua messa in sicurezza essendo conclamato, oltre ad una situazione di illegalità diffusa essendo
l’occupazione illegale, anche un rischio di salute amianto per la presenza di amianto presso i
locali di Via Millio 42

• Di chi è la responsabilità civile e penale sull’immobile in caso una persona stia male a causa
dell’amianto presente?

• Se sono state richieste delle autorizzazioni per gli eventi in questione? 
• Se sono stati fatti dei controlli dalla polizia municipale durante l’evento del 8 ottobre 2022 e dei

successivi in caso codesta interpellanza venga discussa dopo il 5 nombre
• Esiste una licenza di somministrazione in capo al  suddetto stabile o temporanea in capo agli

eventi in questione?

Torino, 20/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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